

# パブリックイメージリミテッド

萩原 雄太

## 凡例

- 「 …… 発言
- 『 …… 思つたこと
- …… 固有名詞化・慣用句
- ◊ …… 前の発言のトレース
- △ …… 意味は同じだがニュアンスが異なる単語
- …… 補足（発音しない）
- …… この直前の音から次の台詞が挿入される
- …… 41分～46分のこと

## ■作品の登場人物

僕 私

※便宜上、初演時の俳優のイニシャル及び名前を使用している

S=清水

Y=横手

H=林

I=井黒

M=松原

### ■あいすゞ

2011年2月10日、2時41分～46分まで、新宿駅東南口での出来事。

「僕」と「私」は新宿にいた。「僕」はアフリカの子供を救うための募金活動をしていた。ところでも、熱心にやっているわけではない。ただ、流れでやっているだけだ。「私」は、友達との待ち合わせの約束を反故にされた。これからどうしようか……と暇を持て余している。2人の頭のなかには、過去の出来事や今気がかりなことが浮かんでは消える。子供の頃に喘息にかかりたこと、知恵遅れの同級生を殴つたこと。

いつもの新宿の様子とは少し異なるのは、そこに通り魔の予告が出されていたからだ。表面上には、相変わらず喧しい新宿の雑踏がある。

S	清水穂奈美
I	井黒英明
H	林弥生
Y	横手慎太郎
M	松原一郎

2011年2月10日（木）14時41分～14時46分の組

※ペタハニア=通訳者が男・女の代理で立っている状態

開演時間になつたので、俳優たちは仕方なく舞台に登場し、一列に整列する。

井黒  
松原  
林  
清水  
横手  
松原  
清水  
林

パ  
ブ  
リ  
ック  
イ  
メ~~~~~(羊の鳴き真似)  
…ジ(無観)  
リミテッド

全員、ちゃんと1礼する。

「おらか聞いたやつ」へ顔を反復するよつこ

女H にせん、11年(2011年)、2月、の10回の話です。14型、41分、です。

スタンダード

女Y 「新宿」に、【私は新宿に行きました。新宿にはすくなくたくさんの人気がいました。歩いて、歩きました。若い人も、年をとった人もいました。冬、や、だったので、コート、の人がたくさんいました。あんまり派手な色のではなく、地味な、黒とか、茶色とか、そういう人ばかりでした。【私は新宿】に■行きました。

女I 【私は、【新宿の駅の、JRの、ホーム】にこました。電車を降りました。【新宿の駅の、JRの、山手線のホーム】にはたくさん的人がいました。ちょうどホームの向こう側にも、電車がドアを開けたので、人がたくさん出でてきました。たくさんの人が、電車に乗つたり、電車から降りたりしました。冬、など、あんま『寒いな』とは思ひませんでした。駅員さんが「押さなさい下さる」と言つました。駅員さんが「無理ない」乗車はおやめくれ」と言つました。階段がありました。3つありました。下に行くのが2つと、上に行くのが一つありました。しかししたら、もう一つが2つあるかも知れませんでした。一番近いのは下に降りる階段で、それは、【西口の方に行くのに便利な階段】でした。【西口の方に行くのに便利な階段】は使いませんでした。それではなく、上に向かう階段を上りました。上ったのは、階段ではなく、正

確には■エスカレーターでした。

女Y

上にはたくさん的人がいました。本屋がありました。お土産みたいなのを売つてくるお店がありました。おむ「エムール」と、おむ「オシャレな、高そうなエーナンのお店がありました。エラッグストアも入っていました。あ、咳止めの薬を『そくふえ』は切れでたな』と思いました。【私】はたまに喘息■になりました。

女I

南口は、わかんなのですけど、10個くらい自動改札がありました。そつちの方から（出で）行つたり入つたりする人がたくさんいました。そつちに行けば小田急線とか地下鉄とかの方に行けました。南口の改札の外には花屋がありました。その横には柱があつて、その柱のあたりによつがかつたりしながら、携帯をいじつたりして待ち合わせをしている人がたくさんいました。【新宿■】には人がたくさんいました。【季節の変わり目】とかに、よく喘息になりました。喘息になると、【私】はこの世界一人ぼつちなんだなあと感じました。【季節の変わり目】とか、冬の乾燥している時とかに、喘息になりました。いつも、夜中になりました。夜中に喘息になると、『孤独だなあ■』と感じました。

女Y

南口の改札を通り過あつた。今の〈通り過あた〉っていうのは、その、〈改札を通つた〉っていうのではなくて、〈改札を通らないで通り過あた〉という意味でした。まだ通間なので、人はそんなにいない方でした。でも、何回か人にぶつかりそうになりがつた。あんまりへなたくさんの人■がふねいに慣れていませんでした。

女I

【私】は大学の時には、【東京】に住んでしまつた。【今】は、地元に住んで■ます。

女Y

やの日は2011年2月10日でした。木曜日でした。

女I

【私】はヨリカとふう友達と待ち合わせをしてしまつた。【久々に会う友達■】でした。

女M

向ひつかひやつてく人のなかよしやつた。『あ』と、声が出て、【私】は小走り余韻をしあつた。向ひつかひ、向ひよしに小走り余韻をしたもゝな気がしました。かやくと見てこなかつたので、本当にそうだったかは■わかりませんでした。

女I

かやくも歩く、埼京線とかその辺があつて、その先に自動改札機が並んでしまつた。3つとか4つから小さな改札でした。人は、あんまりつちは使ってなくて、埼京線とか湘南新宿ラインの人とか、ひづれの、南口の方に流れてくるみたいでした。【私】は、まだ、ぶつかりました。さむ、「お」って言うだけで「すみません」とは言ひませんでした。【私】は、この1分とか、めう人びとがるに」と慣れてしまつたみたい■でした。

女Y

今、喫煙所で、タバコに火をつけます。14時41分、■です。

女M

【私】は新宿の東南口に出ました。

スタンダード=M

男H  
【僕】は、[新宿]に、いました。[新宿]の東南口の下の広場のところにいました。東南口の階段の下の広場のところで、木があつて、そこに腰掛けられるようになつていました。【タワレコとかが入つてるビル】があつて、そこには、ギャップとかシップスとかが入つてて、あとタワレコとともに入つていました。パチンコ屋がすぐ前にありました。決めてあつた集合の場所は、その木のところでした。他にも待ち合わせつぽい人がちらほら■いた感じでした。

男S  
集合は、【11時集合】でした。けれども着いたのは11時10分頃でした。急行が、乗り換える所で失敗して、すわーっと発車して『あーっ』で、車掌さんと一瞬目が合つたような気がしました。『今日はだめだなあ』つていう、朝、一番初めに乗る電車が、目の前で発車した日は、【大抵、いろんなことがうまくいかない】ので、来たときは、あと2人が来てて、「おお」つていう『うーわ遅刻した』つていう感じではありませんでした。ていうか遅刻した【僕】、が言うのもあれなんですが、『え何かもうちょっとちゃんととしてもいいんじゃない?』つていう。「寒(さむ)いねー■」と言いました。

男H  
寒いのが結構苦手だったので、【僕】は、かなり厚着して着膨れしていました。あと残りの2人はもう10分か15分くらいして■からきました。

男S  
ふつう、休日にするんですが、この日は「それをあえて平日にやつてみよう」ということや、平日にするようになりました。【僕】は『平日はどうなんだろう』と、まあ(けむ)『ライバルも少ないし、もしかしたら平日の方がかえつて集まるん■じやないか』。

男H  
[2011年2月10日木曜日]でした。

スタンダード=Y

男S  
二人一組で、【一人がアフリカかどつかの子どもの看板を持つて、一人が募金箱を持つて】っていうスタイルで、それは、【発展途上国の子どもたち】のための募金でした。募金したお金はユニセフとか赤十字とかに寄付しました。シガさんはお金とかにきつちりしているし、人が、その辺をやつてくれました。シガさんはお金とかにきつちりしているし、

ちゃんと【ふくらふくらふりそん】寄付した】 つい■いう明細を出してくれたりして、かいくつからやつてた人でした。

男 H

グッペードロンを決めて、【僕】はササキさんと組みました。やるのは募金箱の方をやりました。ササキさんは女人の人で、あんまり絡んでない感じや（だから）『ササキさんかわ』 ついふう。「じゃあ、よろしくお願ひします■」 とシガさんが言いました。

男 S

それは、NPO いとうか、そういう集まりみたいな感じでした。認可は受けていないんですけど、【田指して頑張る】みたいな。大学の頃に一回、そういうボランティア系のサークルに入つてて、そこはフェードアウトしかやつたんですけど、その流れでちょっと仲良くなつた先輩が（に）、誘われて、「いやあ」ついふうことや。ちようどその時、『真剣にちよつと彼女欲しい』ついふべ、しばらくそつひうの■なかつたので、『そろそろ彼女が欲しいなあ』と思つていた頃でした。

男 H

でも、男女比は 8:2 (せむに一) くらいで、しかも女子は全然戦力になる感じではなくて、その期待は兎事に裏切られました。ササキさんも、戦力にならないつていうか、【ある意味戦闘力高そう】ついふうか、あんまり、一般的には、あの、あんまり顔がよくないつていうか、『アヘ』ついふう。でも何か自分のこと自論あおい系のいい女■みたいな。

男 S

でも、〈平口逆に〉みたいなのは全然間違つてました。途中経過なんんですけど、3 時間やつて 300 円とかでした。【僕】らば、募金活動をしてしまつた。300 円ふう数字は【募金活動をしている僕ら】といふ存在をかんりやんに（完全に）否定する形となりました。それは結構【惨憺たる状況■】でした。

スタンダード変わる I

男 S

大学の時は、【政治的】といふが、ガリガリ、ゆつ【学校のやねい】は全部反対】みたいだな、そりゃい、やめつとかわづかとがもひたりしたんですね■けど、

「普通反対だよね」

男 M

「やあねー」

男 Y

「やあねー」

男 M

「ヤツ、マジで女かいつねねー」

男 Y

「はーー■」

男 S

みたいな空氣が、の、【強制感（？）】みたいなのが【僕】はあんまり好きになれな

男H

くで、そもそも『え、当局って何すか』(笑)つていう、引いて  
コーンポタージュの黄色い缶が自販機から「ガタツ」つて音を立てて出てきたのを  
取つて、すうへ温かくて、首の所に当たると、すうじ、温かいです。14時、えつと、  
41分■、ですね。

\*

スタンドH

\*

女I

【私】は東南口のところの改札を出て、そこは少し広くなつていました。出るところ  
で【タワレコとかが入つてているビル】がありました。ギャップとかシップスとか、  
あと、タワレコとかが入つていました。改札出たところの、階段■を降りました。

女M  
【私】が、喘息になつたのは結構小さい頃からで、おばあちゃんの家で猫を飼つて  
いて、その猫の毛に反応してよく喘息になりました。普段からなるわけじゃないん  
ですけど、大人になつてからも体調の悪い時とかにホコリっぽい場所に行くと喘息  
になりました。でもそれは、【命■に関わつたり、普段から病院に行つたりしなきや  
なんないレベル】ではなくて、市販の、咳止めの薬を飲んではしばらくすると収まり  
ました。

スタンドS

女M

(広場には)人が、平日なのに、多いみたいでした。階段は手すりで2つに別れて  
いました。階段の、左側の方が降りる人が多かつたのですが、なんとなく、【私】は  
右側の方から降りてまたぶつかりそうになつて、スルーしました。正面の所に、木  
が植えられていました。何の木だかはわかりませ■んでした。そこは待ち合わせ場  
所によくなつてました。

女H  
【私】は、猫の毛に反応してよく喘息になりま■した。

女M  
階段を降りると、喫煙所に行きました。喫煙所はその階段の下の右にありました。  
右の方を登る人が多かつたので『そつちは通らないほうがよかつたな』と■思いました。  
した。

さつき、電車の、【高田馬場と新大久保の間】くらいでメールが入りました。正確に  
はその5分位前に、池袋あたりで入つて■いたみたいでした。

女I  
「いろいろあって行けない、ゴメン」というメールが入りました。ユミカからでした。ユミカは絵文字をあんまり使う人ではないんですが「ゴメン」という文字の後

るに、「汗」の絵文字が添えられていきました。それで、そつけないけど、「あ、ユミカ、けつこう申し訳■なく思つてゐるんだな」

女Y

ユミカに「了解」と打つて、『何か違うなあ』と思つて、「わかつた」と打ち直して、『でもちよつと何か冷たいんじやないか』つていう感じで「わかつたー」にしたけど、そこで一回改行をして、『あー何か入れなきや』つていう、[私]も絵文字入れるあれがあんま無いので『えー、でも、何入れよう』つて、いい感じ■の言葉が出てきませんでした。

女H  
【高田馬場と新大久保の間】から、新大久保を過ぎて、[新宿]につきました。新宿についたので、ケータイを一回閉じて、電車■を降りました。

女I  
『何だよ』つていう、『わづちよつと早く言つてくれてもいいじやんか』と思いまし  
た。今日は、目的は、【ユミカと会つてぶらぶらして】飯を一緒に食べる】だけだつ  
たので、『そしたら来た意味がなくなるじやん■』

女M  
『はあ？ わづちよつとぶざけんなし』

女Y  
『マジですか、うーわ、』

女H  
『てか意味わからんないし』

女I  
『え、ドタキヤンとかありえないんだけど』

スタンダードY

女S  
『あー、まあでもユミカ、昔からわりとそんなだよねー』

女H  
『目的』は友達と会うとこうことでした。大学時代の友達でした。大学の時は、[私]はこつちに住んでいました。会うのはユミカという子でした。授業が一緒で、グループで発表したりして、卒業してから、私は地元帰つて、ユミカは実家が東京なので

フリーター■でした。

女M  
ユミカの彼氏さんについては全然知りませんでした。〈ユミカの彼氏さん〉は半年に一回くらい変わるので、覚えてたりしても意味、が、■ありません。

女S  
『せつから来たのに』と『2時間かけてきたのに、何だよ、特急で来たのに』と『まあでもそんな怒つてないよ』つていうニユアンスを差し挟むベストなメールの文面を考えていましたが、でも、何かユミカの、その[状況]つていう(のを)、考えると、うまい、【何かいい言葉】が見つかりません■でした。

女H  
今朝、出るときとかは、『あんま、こんな日に行きたくないな』と思つていました。  
けど、実際に来てしまつと、『せつから来たんだから』と『あんまそんなんば返りとかはしたくないし■』と思いました。

スタンダードM（アベタリスク後も続きたや）

女S タバコが、一口吸つて、火があまりついてなかつたので、付け直しました。14時42分です。【私】■ば、東南口の喫煙所にいます。

\*

男H 今、【僕】は14時、42分■ど。

男Y 【僕】は【白い】に入らないように注意しま■した。

男I 広場のといへば、地面のタイルが白いんですが、広場から繋がつてゐる道路の歩道のといへば【白い】になつてました。【白い】はJRカルミネかなんかの管轄だ、だから、【白い】に入つてやると警備員さん■かい「ねり」といひでは」いやふうクレームが来ました。なので、【僕】さんは【白い】に入らず【茶色い】やらなければなりませんやした。でも、ちゃんとした許可をとつてないので、【茶色い】でも本当はダメなんですが、警備員さんに言われても歩道の【茶色い】なる大丈夫なの、【茶色い】やらおしました。だから、そこは【見えない壁】とこうか、【白い茶色の境界線】みたいな。

男S 【街頭募金】って今、少くなつてて、そういう詐欺とかがあるからだ、【何に使われるかわからん】つてふう。【それなら、直接赤十字とかそういう所にするとか、ロハスリのレジのある所にあるのとかに（募金を）しよ■う】とこうことでした。でも【僕】は『』は全然しつかりやつている方』だと思つてゐんですけど『NPOとかじゃないから募金する方もためらうよな』『当然だよな』つて。

男Y 〈3時間くらべやつて300円〉とかつてふうのは、わりと最低な方に入る結果で『僕のせいが』つかひいふ、でも他の人の600円とかくらひだつたらしくつて、そういうわけでもない■ようでした。

男I そつ……、ああそうだから、【白い茶色の境界線】みたいな。

以テ、スタンダードなし

男H 僕は募金活動をしていました

男Y あ、で、その集めたお金はユニセフとかに回されて、発展途上国の子どものために使われました。【病気を予防するためのワクチン】とか、【ストリートチルドレンと

か子どもの兵士をなくすための運動】とかに使われました。井戸を掘りたりするのにも使われました。いろいろ、要するに、【外国の子ども■のため】(ハドガハ)

男M やわ車を、出たのは、結構何回もやいだよ、【機】は、はじめは全然恥ずかしいと感じなんださう、でもやれも結構すくに慣れて、10分とかあんまり恥ずかしいとか

は思わなくなつたやつ、【機械的に】声、やべ「お願ひしもー」ハドガハ■、出しあした。

男Y あーでも、寒くて『やめへいれ』ハマハマ、休憩つてばうか、「支障がない範囲」で抜けるのはありだつたのや、ペチ屋のいいいの自販機や、ローンボタージュを買しました。120円でした。なんや、友だち、やの【利益】(ハドガハ)、【募金が産み出した儲け】ハマハマのせ300円ゆふれたの120円ハマハマ180円ハマハマなりました。

男I ササキさんか、の

男H 「募金団体『やじわら』です。発展途上国のおどもたちに支援をお願ひしも■か」

男I に続いて

男M 「お願ひしもー」

男H 「100円や5人の命が救えまー」

男M 「お願ひしもー」

男H ほとんどう（人が）卑足や、無視してやるやかんにあました。気になつた人も、その場や見るのはなべ、なんか【3メートルやく離れてから振り返る■】ハマハマ。

YMI (ヤヤホハーナガル) 3メートルやく離れてから振り返る

男I ハマハマ■感じやしだ。

男S その、〈ハマハマ口〉なのや、尚更なのかもしれまやんやした。【機】も、あやめ、『ハマハマの場にいたくな』と云つて、『気持の悪いよな』ハマハマ、思ふやしだ。〈ハマハマ口なんや〉ハマハマのせ、ハマハマ【ハマハマ】、通の魔の犯行予想が起つて、ハマハマ■と云ふ意味やした。

男H ヘットド犯行予想が流れでこあした。その半端ハマハマのせ【2円や11円や、東南口や、起いや】ハマハマでした。【今田】は、2011年の、2月10日でした。それは、【3人ハマハマ、通行人をヘッタ刺しにやる】ハマハマのせ、やつらのことを書いていました。わざと、新宿でこいつらをやつら、かいつら話題になつて、『気をつけとくだね』的なことを（が）シニシター上や、【機】は気になつて、とりあえずコツバーテー、やわ『明日だ』、おおこうか』ハマハマ。それで■はうの

は、

男S

『いいへううのは、本気でやるへゆかならせうふへいふをネットに流したりしないだ  
へつから大丈夫■だね』

男H

『てこつかそめやも明日だし今田は大丈夫■だね』

男I

とか■

男M

『自分はまあ大丈夫■だろ』

男I

みたひな。あー■だから

Y 3日へいふ離れて振り返る。

男Y

〔機〕はわりとよく「樂觀的だよね」とか語られる方■でした。

\*

女S

ユミカからメールが、入つてて、それは、『来れない』つてふうユミカからのゆのだ  
つたので、『ふ、どうやつて返信しよ』と思ふ、返信をしよつとして、『全然な  
んてこつたひふゆのか』で、結局【放置■】つてふう

女I

『わ、だかい、■回したらいいかわかんないわあたし』つてふう

女H

捕まつたのは中等出で、【3人で犯行をかる】とか語つて、DSやしかむ【犯行予告】  
とかしらやつてしまふ、何かお兄ちゃんが弟の代わりどとか、よくわからん事件  
を起つたりが、それは(い)の語(い)は 全然関係ないんぢすか、2ちゃんのまとめ  
で見たらわ(い)ふ叩かれて■ました。

女Y  
だから、何やそのユミカのメールが面倒なのは(かつてふう)、直感的に『あ、こ  
れ彼氏と別れたんだらうなあ』と思つたからやした。何かー、そ(う)ふう、別れたと  
かの機会にめぐり合つてしまつゝが多くて、だいたい『ふふふあつて』とふう  
人は、3人くらぶ、別れたつてふうタイミングで、ユリカも「彼氏とあんまりつまく  
いひでなん■」つて

「え、そ(う)なの?」

女S

「なんか」

女I

「あ、そ(う)なんだ」

女M

「えー」

女S

「いなふだとがやつよ」

女H

「ド、ゆゆふ6ヶ月だ」

女M

「え、でもまだ■じゃん」

女M

「えでも全然もうなんだ■けど」

女M

だから『多分つていうか絶対そう■なんだろうな』と思いました。

女I

それで、いろいろ返信を考えたんですが、向こうは「彼氏と別れた」つて言つてい  
るわけでなくて「いろいろあつて」なので、『そこは敢えてこつちから察する必要は  
あるのか』つてふうか『その気持を汲んだ方がいいのかどうなのか■』とか。

女M  
でも、別に傷つけたいわけではないので、わりとユミカ昔からそんな感じで迷惑か  
けたりとかデフオだからいいんだけどただ、『あ、いや、せつかく来たんですけど：  
：あたし』みたいなニュアンスも、でも改行して、したといふで、文字の入れる棒  
がずっと点滅して■いました。

女I  
でも、『あー何か結局何にも買わないでグダグダな一日になりました■』つていうの  
は避けたいなと思いました。

女M  
でも『また、来月とかになつたら、喘息が出るんだろうな■』と思いました。

女S  
でも『誰でもよかつたつていう感覚は、わかるなあ』と思いました。それを感じた  
のは、秋葉原■の時もでした。

女M  
エジプト■では革命が起つっていました。

女H  
「小児喘息なので、大人になるにつれて治ります」おじいちゃんの先生でした。「大  
人になるにつれて、体質が改善したらだんだん治るケースもありますんで、あんま  
り心配しそぎないでください」みたいなことでした。体質の改善の薬をもらつて、  
しばらくずっと飲んでいました。けど、治らないで、その【今(2011年)】に至り  
ました。冬場はなるべく掃除をしました。「フローリングだとホコリが舞い上がるか  
ら、和室の方がいい」つていうことで、部屋探す時【私】のお母さんは「和室の部  
屋がいい」と言つていましたが、そういう部屋であんまりちゃんとといのがなくて、  
フローリングにカーペットを敷きました。【私】は、前は【東京】■に住んでいまし  
た。

\*

男Y

「新宿」で、募金しながら【僕】は、の(頭の中では)、小八木くんのことを考へ  
てて、「小八木くん」つていうのは、普通の教室と特別学級を行つたり来たりして  
る子で、知的障害つていうほどでもないんだけど、【知恵遅れ】、とかの人で、【僕】は、  
その小八木くんのことを一回だけ【殴つた】こと、があつて、すつしに怒られたん  
ですけど、そういうテロとか、そういうのがあると【僕】の(頭の中にいる)【小八

木くんの引き出し】が■開きました。

四

小八木くんは小学校の低学年の時に3年生の終わりまで、同じ学校でした。でも、その後に転校しました。

卷之三

男 一 ハートルくらい離れてから振り返る人で戻って入れてくれる人はいませんでした。そのまま、足も止めずに歩いて行きました。『足くらい止めてもいいじゃんか』『え、ピラくらい貰ってくれてもよくね?』っていうか『もしも、ササキさんがもつとかわいかつたら、満島ひかりみたいな人だつたら、みんなもつと募金してくれるのになあ』でも、通り過ぎた人に對して、いちいちイライラすることはできないっていうか、普通に無視されるんで、〈目に、入つていない〉っていう、存在が→僕らの、そもそも見えでないっていう、いいんですけど

男M  
でも30分くらいしてチャラをうなホストみたいな男が200円入れてくれました  
『チャラッ』つていうのが『申し訳ないなあ』と思いました。

でも 秋葉原があつたので、全然気はしないですよ』『で、レジスタンスでは■なく

男M なんか前、シガさんは「募金って主張だし、演説みたいなものなんだよね」って、どうから「募金活動」という集めとか、「やがて、」「それなりに」というふう活動をす

るといふか、そういう状況があるつていうことを知らせる」とが大事なんじゃん」

男M 「アンテナに引っかかれば、こういう発展途上国で、苦しんでいる子どもがいると

「さあ、どうぞお入り下さい。」

男I シガさんは牛井屋でパートをしていました。夜勤で、時給は1030円と云々で

した

「え、何でシガさんとか、そんなベイーしながらいって、やつてるんすが?」

「え、何でシガさんとか、そんなバイトしながら、こんな、金ないのにしてんすか?」

男一 「あー、何でだろうね」

るかわかんないこと、金ないのにしてんすか?」

男S お、何でカラクリ

人です。大きな荷物を持つていて、重たそうではなく、慣れてる感じです。木の

周りだけが人がまばら■です。[...]は「新宿」の東南口です。

男Y 「え、明日つて、もしかしたら、いいで、何か、通り魔とか、起こんの？」

問

男M

あの、僕、コーンポタージュ（半笑い）がすごい美味しいで、僕はいつも切らさないんですけど、それに気付いたのがつてわりと最近【大学入つてから】くらいで、友達が家来るときに、コンビニで1リットルのやつを買つたら「それ買う？」みたいにリアクションをされて、「え、普通じやん」と思つたんですけど、家で冷蔵庫に飲みかけのコーンポタージュを発見して「またコーンポタージュだよ」みたいなツッコミを入れてきたので、「いや、だから普通じやん」とか普通に「そんなに普通コーンポタージュ飲まない」つて「あ、え？ そうなんだ」、それから意識するようになつて、『そーいえば、家でコーンポタージュ切らさないようにしてるし、外でも自販機で冬とかよく電車待ちの時とか3日に1回くらいに飲んでるよな』つていう事実に気づいて、だから、【あ、自分が好きとふうことに気づいた】つていうか、ちやんと言つと、【他の人はそんなにコーンポタージュを好きじゃなくて、だから、相対的に僕はコーンポタージュが好きな人】つていうことになりました。

\*

女I

向こうの、パチンコ屋の歩道の方に、募金の活動のしてる人がいて、何人かでやつていました。ユミカの、でも【私】は■返信が。

女S

何か向こうの、募金の活動は、なんか羈気がないつていうか、『しつかりやれよ■』みたいな感じでした。

女M

それは、発展途上国の子どものための、みたいな募金でした。『寒いのに頑張るよな』と思いました。でも、全然頑張つてる感みたいなのは無い感じ■なんんですけど。

女H

『喘息の薬つて、別に東京で買う物でもないし■なあ』  
「発展途上国の子どものために支援をお願いします」女人の人がいました。誰にも、全然、その声は聞き取られてないみたいでした。結構大きな声だつたんだけど、全然聞こえてないみたいで。でも『声聞こえてないけど、寒いけどあたし頑張つてします』みたいな感じを予想したら、その（私は）結構軽くイラッときて『善意押し付けんな■よ』

女I

「100円で、5人の子どもの命が救え■ます」

女M

「お願ひしまー」

アフリカ?の、子どものボスターみたいなの、持つてる女人とかいて、こいつが見て、振り返つて、子供■とか。

『え、バイトしたほうが早いじゃん。そんな、人に求めたり』

『すう』い何か【暴力■】つていうか

「お願ひしまー」

つて■いう、『おめー短期バイトじゃねえんだからよ』つて思つて。

そもそも【私】は、メールの返信とかが全然遅いほうで、それつて言つるのは、何か、相手にする【負荷】とかかけたらどうしようつていう。一方的に『ちよつ、おまつ』■みたいに思われるのつて嫌で。

『え、何、私なんか悪いことしてんの？ 募金とかしないあたしは悪なの？』

そう、あー何かメールつて、そもそもすうじ自分勝手つていうか、だと【私】は思つて。だからメールつてめんどくさい■なんだつていう。

『あーそういうえば昔よくここに■ストリートミュージシャンみたいなのがいた』

『あーそういうえば昔よくここで愛だの何だの歌つてる人■がいた』

女H 『うざえし』、つて■う。

そういうの見て、うわつて（押し付けられると）、あーもう何か自分【存在しちゃいけない人】みたいな■

女I つていう、【私】■は。

\*

男M

小八木くん、は、そういう子どもだったんだけど、普段はぜんぜんいじめられてるつていう感じではありませんでした。あんま仲間とか友達といふと強すぎるけど、『まあいるよね』つていう『積極的に無視はしないけど、別に絡むこともないし』くらいのポジションでした。確か、けつこう足がすぐ早くて、低学年なのに8秒台とかで、小学校の頃は、運動ができるといふことが、ランク高くできるのに欠かせないと、逆に言えば運動さえ出来れば、人として■認めてもらえたました。

でもマジメには【僕】も募金を考えてないわけじやなくて、なんか【日本でいる罪悪感】というかはあつて、だから、その「い」と、じゃない人に対してもちゃんと気を遣わなきやいけないんじやないか的な。アフリカとかバングラデシュとかで、今、そういう状況の人つていうのはたしかにいて。「今」は見てないけど、でも、「い」にはいるつていう。【僕】の卒論は確かそんな感じでした。

男H 「おねがいしまー」

男M でも、やる気とかはそんなんある感じではないんですけど。

男I

「見えてないけど、だからといって『無』ではありますへん

男Y

その、【僕】は、昼休みとかの、終わりの時とかに、小谷木くんのことを、して、何かそんな強くするつていう、そんな感じのあれではなくて、でも入ったところがよかつたみたいで鼻血がつーっと出で、『あれっ』でいう、テンパツで、え、『何してんだ自分』みたいに。「バザツ」という、机の音が響いて、それで一気にシーンつていう、なつて、すごい全然、【物音が立たない、3秒間】みたいな、長く感じて、注目が集まつちやつたので、だから【僕】は何か、頭を搔いて、「いや……」つていう、小声で。

3秒間黙らせる

男Y

(頭をかき)あ、なんかちょうど今、みたいな。

男H

そこで、小八木くんは保健室にいって、【僕】は、何か、職員室にいきました。5時間目が、なんか自習みたいになりました。

男I

セレブな感じの、【パーマ】で、色眼鏡で、メガネのつるのところがチーンになつているセレブ】が、100円入れてくれて、そのお金が、チャラ男よりも少なかつたつていうのは全然よくて、ただなんか【孤児とか発展途上国の子どもに興味がありますわよ私（わたくし）】みたい。

男H

そんでまあ職員室で、会議室、みたいなところで座らされて、なんか、で、まあ怒られて。「どうしてそんなことしたんだ」みたいなことを先生が。産休で代わりの先生だつたんですけど。しかも、でも親とかも、呼び出しどかになつて『あ、え、そん大事（おおいと）になるんだ』『でも、これつて、小八木くんじやなかつたら、多分それは小学校のよくあるトラブル』『え、それつてなのは、その小八木くんに 対する逆に差別つていうか、そういうこと?』

男YMI

その、【今】、【新宿】で、東南口の、通り魔の犯行予告あつて【僕】はそれを知つて、募金してて、でも結果的に■それは起こらなかつたので

男S

その、小八木くんは、に謝つて、母親が来て、すうさい帰りの車でめちゃくちゃやがシコボロに殴られたつていう。けど、別に謝るのは全然問題ではなく、100%（ペー）悪いことだつたのでそれは素直に「ごめんなさい■」で

男Y

小八木くんは、それからけつこうすぐ、3年生の終わりの時に転校しました。「養護学校に転入するみたい」つていう、噂で。

男M

蓋、開けて、ローンボタージュの、一口飲んで、ちょっと熱くて舌火傷して、今14時43分、です。

\*

女S

東南口の（は）エスカレーターがあつて、器用に、ママさんたちが通つて、ママさんたちは、ベビーカーをエスカレーターに斜めに乗せてました。エレベーターは、喫煙所のすぐ横にあるので、『あ、そこを避けてエスカレーターの方に行くんだろうな』と思ふ■

女H

『ヨミカになんていうメールを返したらいいんだから』と、考えて、メールを開けたら、『これって、わりと多分『返さないパターン』にならんじやないか』と思い■、エジプト■では、革命が起つてました。

女M

献血のゆるキャラみたいなの■が通り過ぎました。

女I

何かテレビの撮影してくる人がいました

女S

『あ、そやだ』

女I

「日本は■20年後、どんな国になつていると思ひますか？」

女S

『高島屋に行け』と思ひました。イケダさんが子どもが3月に生まれるとこうい

女Y

とになつてました。高島屋までは甲州街道を挟んですぐの場所でした■日本だとあんまりあれなんですけど、海外のどつかの国で、よく妊娠の、お祝いみたいな風習があるらしい。だから、ああ、そういうギフトみたいな、買つてしまふ。

女M

14話 43分で、煙草はアメスピなんぞ、結構長く吸えます■。

女H

[私] は、もうやく【目的】が見つかりました。

女I

「知らねーも」

\*

男Y

「うるせーべか」と、【僕】は言ひました。そのセレブに対していました。『あ（マズつた）』ってさう、反射的なものでした。何に対する反射かといえば、セレブが言った「頑張つてね」ということにに対する反射でした。でも、小声だったので、セレブはよく聞き取れていなかったみたい■でした。

その言葉を聞きとれなかつたのか、セレブはニヤコリと僕に微笑み■ました。

男Y

話しかけたがりみたいな人はよくて、『うやーよ』っていう、思つんんですけど、「何でそんなことしてんの」「エライですよね」とか、「今つて、その戦争とかあるつぱいけど大丈夫なの?」みたいな。『そんな、俺、黒柳徹子じやねーし■』つてさう。

男 S

『えーおお、ちよつ、え、今、自分関係無い」とこしたでしょ。え、今完全に自分切り離したよな。他人事にしたよね。えだつて、そんな切り離してらるの？ 安心やあるの？ 僕に全部押し付けたよね、今、その言葉で。あとはねくちうていう。それ、100 円で買つたよね。そんでも一ゆう関係ないでこう。関係無い」とこした。あー、ほひ今、そひど、気持ちよくなつたりでござね。あーあー』

男 M

つてこり、「ハハハヤーバカ」で■ました。セレブはニッコリと微笑み■ました。

男 Y

献血の、ゆるキャラみだらなのが、高島屋の方から歩いてきて、一緒に人に支えられて、エスカレーターをのぼつて行き

ました。【僕】は、『あれは明日、だから、血、の、準備をしどがなきやいけないん

だらうな』と題こぼした。〈明日〉つてい

うのは、[2011 年 2 月 11 日] ■の」と

でした。その日は 2011 年 2 月 10 日でした■。

{今}14 時 44 分です。

男 Y

【僕】の足元に雑誌が落ちてて AKB みたい人が南の島みたいな所でポーズみたまのとこで、『あー、海かー』って思いました。『最近そつこへば全然行つてなかつたし、今年の夏は彼女できたら海とか行きたいなあ』と思こました。

女 H

「元気な赤ちゃんを産んで下さる」つて、面つぢやいけない……

女 S

【私】は、それを思い出して、歩くつむじで、足が、止まりました。

女 Y

「元気な赤ちゃんを産んで下さる」つて、面つぢやいけない……

女 S

【私】は、それを思い出して、歩くつむじで、足が、止まりました。

女 H

木のところだ、ホームレスの人があります。女人で、待ち合わせの人が、そこから微妙に距離をとっています。その周りに近づけない

ので「邪魔」になつてこます。【僕】は【新宿】の東南口■です。

かもめマシーン「パブリック イメージ リミテッド」本公演 18

女 S 『あー』

井黒 新宿で、通り魔が予知われてこました■。

横手 それは、実際には起つてしませんでした。

[今]14 時 44 分です。

林

清水

あの、[今]14時44分です。今の、この、男の人と女の人の話をしてるんですけど、この人たちは、この後少ししたら死んじやいます。でも、それは今回はやらないし今は全然関係ないんですけど、とりあえず、ちょっと後半に向けて一息入れる感じで、一瞬こつちも水飲んだりするんで、ちょっと力抜いてリラックスして頂いて。あ、15秒くらいしたら戻ります。

舞台空虚

井黒

女H

女S

あ、で、続けるとー、[今] 14曲 44分■で

「あ、くー、あ、え、うそヤバだ■!? おぬやー!!」

イケダさんは↑その子どもが生まれるついで、デキ婚で半年前に結婚して、予定日は3月中旬だったのを9ヶ月とかで、だからもう結構お腹は大きくなつてたはずなんんですけど、「私」があつたときは去年の年末とかだったんで、そこまでつていう感じではなくて。イケダさんはデキ婚で、去年の末までは一緒に働いていました。苗字は前は秋元で、でも池田に慣れるために、一時期から意識してずっと「イケダさんイケダさん」「やめよ」って。イケダさんはよく一緒にお昼行くと、「本当、不思議。だって、ここにいるんだよ、すいくない? それつて。だつて、自分の中にもうひとりいるとか、ダタだけど不思議でー、いるんだなー■つて」

木の上りで、ホームレスの人がいます。女人で、待ち合わせの人が、そこから微妙に距離をとっています。その周りに近づけないので「邪魔」になつています。[い]は「新宿」の東南口■です。

高島屋の、バラの花の包装紙でペタペタ貼る遊びが好きで、その（私の）、お母さんがよく破れないように「寧に包装紙をつけて、あとで、[私]が、〈包装紙で花を切りとつて、ペタペタ貼る遊び■〉ができるようにしてくれました。

女Y

女S

女Y

女H

女Y

女I

女Y

女H

女Y

女I

女H

女Y

女I

女M

女Y

イケダかよさ 12月ごつぱいで仕事をやめました。「産休でもよかつたけど、多分、しづかくややんとい子育てをしたい■かい」

でも、だから、けつひやその出産とかにリアルに直面してゐるイケダさんに対しても、

その『元気な赤ちゃんを産んで下さる』っていう気持ちでそういう送つてもいいのかつていうのが私の足を止めて。まあ今日じゃなくても別にいいしつていう、生まれてからでいいじゃんつていう。でも、その気持を伝えるなら、[今]■のこの勢いというかタイミングつて。

女S ユミカの、もう、待ち合わせの時間になつてるので、〈返さない〉ところのは、それはそれで【怒つているアピール】になる気がして、『や、でもやるよやしないし、

そういう捉え方はされたくないし』なので、早く送り返したいと思つていたんだけど「私」は、いかんせん、この「わかつた」の先つていうのが。

\*

男M あの、で。[僕]なんんですけど。[僕]は、「あんなさい」と話しました。保健室で、とりあえず鼻血が収まつて、みんな自習とかしてる時間で、職員室の会議室みたいなところで、小八木くんに、謝りました。小八木くんは「うん」って小さくうなづきました。先生は「仲直りだからね」と言いました。『ていうか、そもそも仲違いしていたわけでは全然なかつたんですか?』でもそれは■別にいいんですけど。

男Y エスカレーターの下の、横の喫煙所のところに、女人人がいて『暇そうだなあ』つていう感じの『なんも考えてないんだろーなあいつ』『ああいうのが世の中を悪くする■』

男I 「小谷木くんの気持ちを考えなさい」

男I 「はい」

「いきなりぶたれたらどういう気持ちがする?」

男I 「いい」

「え? どう気持ちがする■の?」

男M 「いや、僕は小八木くんじやないのでわかんない■ですけど

「嫌な……気持ち」

男I 「うん■」

『え、でいうか、いるんだから、聞けばいいじゃない■ですか』

男I 「どんな■気持ちがしましたか?」

男M 「つていう■」

男S 「小谷木くんに■」

男H 「僕じゃな■くて」

男I 「はい」

男I 「何でやんぱりしたの」

男I 「おー■」

男H 「おー■」

男I 「何で、そんな、」とを、したの』

男M 「え、お前とか全然アフリカとかそういう子どもとか想像したいとかないやしょ。『いい』じゃなく場所の」となんて全然しらなふやしょ』

あー■

男H (え)の、[僕]は、何か、だから、その時に何を■か、『何ででふう』とド、答えられんのか』ってふう、いのいといふらのは■。それは、だから、僕は知られませんでした。

男I 「むかづいた」「おしゃへしゃした」「注田集めた」「調子にのひしあるました」でも全然いや、それ「何でつていやか……」頭の、後ろを、■搔きながら。

男H 「発展途上国の方もたちに支援をお願いしまー」とササキさんがあいました。

男S 「お願ひしまー」

男M 「100円や5人の子供の命が救えます」

男S 「お願ひしまー」

男Y [僕]は、海外は、大学の時にグアムと韓国にしか行つたことがないから、そういうアフリカとかバンダナデショの子供とかが、正直なところ全然よくわかりませんでした。でも……あ、今、そうだから、[今]は、14時44分ド、ローンボタージュを飲んでるんですけど、あの……、ちよつと嘘こふうか、ありで、いの[今]のつて1本田ではなく、実は「れば、3本田で、だから実質今のといふのいつも360円マイナスで、集めたのが300円なんやマイナス60円のふう、うや、何か(それを)■が(ははがられたと想うが)……■。

\*

女S 「え、言つてもいいじやん全然、■そんなこと」

女H [私]がだから想像すると、やつぱり、それを、「元気な赤ちゃんを産んでくれる」

つていうのが無し的理由が■わかんなくて

『え、だつて、え、何で?』ってふう、■全然(わかんな)。

女I ベチンワ屋の歩道の方の所で、募金をしてくる人が『頑張ってるなあ』。でもそれが、

やわ、[私]には何か軽くイラッとして■

女S 「善意押し付けんなんよ」「

女I ■つていう

女M でもそれっていいうのは全然想像でしがなくて、わかんないんで、もし、イケダさんの子どもが、そういう障害を持つてたりしてたら、『本当にそういうことを言えんのか』『責任とかとれんのか』『え、流産とかだつたら』つていう■、その、[私]は。

女H 【喘息で、どうしようもなくなつている時】つて、丸まりながら→息できないから、気管支が、「ヒュー、ヒュー」いう音を聞いて、気管支が「ヒュー、ヒュー」いう音を聞きながら、ただこの症状が収まるのを待ちながら、『早く開けないかなあ、夜■』つていう、[私]は。

女S いつも、それは[夜]でした。夜、寝た後にやつてきました。夜寝た後に、目を覚まして『あーなんかヤバイかも』つて思つたらもう遅くて、咳止めを飲んでも必ずやつて来て、で、それから1時間くらい、ずっと気管支が「ヒュー、ヒュー」と言つてる■つていう、[私]は。

女H 必ず一時間くらいしました。けど、その一時間はとても長いものでした。何か、その時は、「世界」みたいなのがばーつて広がつて、何か自分がどんどん小さくなつて、けど、〈ヒュー・ヒューの時〉つてすじい(世界が)広くて、その中で(あたしが)いるポジションつてほんとにすつゞく微妙なこの辺とかしか全然なくて、しかも、誰ともそんなことは共有■できなくて。

女I エジプト■では革命が起つっていました。

女H だから、そのとき、[私]は、「大丈夫だよ」つてお母さんに言われることがとてもうれしか■つたんです。

女S 〈ヒュー・ヒューの時〉

女H お母さんは、背中をさすつてくれました。小さい頃は同じ部屋で寝てて、でもやがなつて、「お母さん」つて呼ぶと、わざわざ起き上がりて「大丈夫だよ」と言いながら背中をさすつてくれました。その「大丈夫だよ」つていう、それが、その一人ばつちとか、に直面してる「お母さん」つて呼ぶ私には[安心]して、ふることができる言葉で、だからそれがすく嬉しかつて、「大丈夫だよ■」つていう、

「ヒュー、ヒュー」

女Y 「大丈夫だよ」

「ヒュー、ヒュー」

女Y 「大丈夫だよ」

「ヒュー、ヒュー」

女S ……(大丈夫だよ)

女S ……(大丈夫だよ)

女S 「ヒュー、ヒュー」

女 ..... (大丈夫だよ)

女H いつの間にか[安心]■して眠っていました。

\*

男I 総すんだつたら【僕】が、明日、誰を殺すだらうかつていう。それがからあつちに  
よつかつてる大学生みたいなの■は、

男Y 「あー殺すかもしれない」

男I OLっぽい、ロングのメガネの■は、

男Y 「あー殺すかもしれない」

男I リーマンで、確実に営業サボりみたいなの■は

男Y 「あー殺すかもしれない」

男I 高校生が、カップルでマフラー■ (巻ひでるの)

男Y 「殺■す」

男M ローンポタージュやー、の。あ、あのー、100円や、5人の子どもの命が救えるって  
こやいとでーただ、僕が120円のローンポタージュを買ううしが、つまり6人の子

どもの命を奪ううことになり、今、ローンポタージュが3缶で、18人なんで、18  
人の(命を奪う)。やめやいば、ローンポタージュが暖かいし美味しいしつていう  
喫煙所のケータイ見てる女

男I ....

男Y エジプトでは革命が起つてござました。25万人が広場に集まつて■ました。

男H 前、秋葉原で7人が殺されるつていう事件がありました。10人が負傷しました。捕

まつたのは25才の冴えない感じの■男でした。

男S 7人なので、金額にすると140円です。

\*

女S 明日、もし起ついたら、【私】は、テレビとかで見て、あ、あそいだつて。昨日行つ  
たつて。昨日の、あれ、もしあの時間に起つたら、つたづく、【身の毛のよだつ  
思い】とかで、【無関係では多分いられない】【あー何か関わっちゃった】それだけ  
で、もしかしたら泣いてしまうでしょう。【死んじやつた人達と何が違うんだあたし  
は】っていう、思うでしよう。何も出来ないのに【何か自分にもできたんじやない

か】思うでしょ。ただ、明日それは起いらな■かつたつていう。

イケダさんは、よくお腹をなでて■ました。

女I  
女H  
女M

小学校の3年生の夏でした■。

喘息になりました。真夜中のことでした。いつものことでした。でも■つらいことでした。

女Y  
目が痒くなりました。喉の奥の下のほうがだんだんと閉められていくような気がしました。ヒューヒューと音がし始めました。だんだんと呼吸が辛くなつてきました。

痒くなつて来ました。胸の真ん中をかきました。背中をかきました。本当に搔きたいのは皮膚の内側でした。ヒューヒューが激しく■なつてきました。

女S  
それは真夜中でした■。

女Y  
いたれませんでした。うずくまらずにはいられませんでした。「世界」とかがだんだん広くなつて来ました。私は一人ぼっちを感じました。「お母さん■」と言いました。

女H  
隣に寝ていたお母さんは背中をさすってくれました。起き上がって、私の背中をさすってくれました。「大丈夫だよ」お母さんはいいました。でも全然それは治りませんでした。いつものことでした。でも、私はすぐへむづ息ができなくなりました。「大丈夫だよ」とお母さんはいいました。「大丈夫だよ」とお母さんは背中をさすりました。それは真夜中でした。全然、私のヒューヒューは治りません■でした。

女I  
「大丈夫じゃないじゃん!」

女S  
女H  
広い家に引っ越しました。4年生の春でした。私は自分の部屋で眠るようになります。お母さんは別の部屋でした。もう、大丈夫だよ、と言つてくれる人はい■なくなりました。

私はひとりで眠るようになります。ひとりでヒューヒューと気管支を鳴らしました。

女I  
それは、いつも真夜中でした。

\*

男S  
男Y  
男I  
男M  
男I  
男Y

■『何で』  
■『あなたは』  
■『こういう』  
あー

男H ■『いじふを』

男S あー

男M ■『したんや』

男I あー

男Y ■『しようか?』

男S あー■

男H つていう■か

男I 「『いじふを』」本当に悪いことだと思つています。それは本當です。けど、だから、何でかつていう、言つたら、全部なんか違うつていうか、「わかりません■」とかつていうことになりました。

男S 小八木くんは何を言つて欲しかつた■んでしようか?

男M ていうか、正確に言おうとすればするほど、全然それできて、もう、その、わかるんですけど【僕】は、ほんとに「めんなさい」と思つてるんで、逆にそれホントただの身勝手ですけど、【僕】がちゃんとおやべとすれば

【わかりません】

男H 小谷木くんは、その年の3月に転校しました。養護学校に転校するふしごつていう、

噂で。

\*

女I

年末の納会がイケダさんのお別れ会兼みたいな感じになつて、支店長が「いろいろ大変だと思うけど」と言つてから、「元気なお子さんを産んで下さる」と言いました。

それで、みんなで拍手をして、「じゃあ食べましょうか」という事に■なりました。

女H 募金の、女人人が「5人の命が100円で救えます」と言つていました。そういうワクチンみたいになるつて■つでした。アフリカの子どもみたいのが、こつち向いて見てるボスターみたいなのがありました。【私】は、知らない誰かの命を奪つているような気持ちにさせられ■ました。

女M 『ていうか■、だからほんと善意押し付けんなよ』

女I 『支店長はイケダさんの子供もが、障害者だつたらどうするんですか?』と思いまし  
た。『え、死産とかだつたら、どう責任とるんですか?』

女S 『ホント、そんな予告とかする奴、死ねよ』と思いました。『死刑になるんだから、自殺してよ、マジで』本当に、そういう人は迷惑なだけでした。『勝手に死んでくれれば全然迷惑がかからないのに、死ぬときに迷惑かけるとか、意味分かんねーし■』

女M 『ていうか、ユミカだつて、何であたしが困つてんのかとか、何か馬鹿馬鹿しく

なつて、えだつて約束破つたのそつちじyan■』

女Y 『あー、だから、別にそういう放置とかでもいいのかも、それでいいのか■』

女H ベビーカーのお母さんたちが通りすぎて行きました。喫煙所を避けて、ベビーカー

を器用にエスカレーター■に斜めにのせてました。

女I 『あーもうだから全然そんなのあたしかんけー（関係）ないし』

短い間

女S お母さんはお腹をなでました。そりと、子どもがいました。『将来はどんな子どもに育つんだろう』と思いました。つわりが酷かつたかもしませんでした。大きなお腹の写真を撮つたでしよう。「今蹴つた」と、はしゃいだでしよう。希望にあふれた未来を描いていたでしよう。「元気な赤ちゃんを産んでね」と、産婦人科の看護師さんに言われたでしょう。彼が生まれると、たくさん的人が祝福したでしよう■。

女Y 彼は、15年後に犯罪者になつて、殺人予告の容疑で捕まりました。  
女I 明日雪が降るでしよう■。

女M 明日新宿で通り魔事件が起つる、で、しよう■。

\*

男I／女H

ホームレスが→女の、広場のところにいました。「邪魔」になつていました。ふつと、そのホームレスは空を見上げました。何か、ボーッと見てるつていうか、ちゃんと、見てました。僕／私もつられて見上げました。何か、青空でした。  
僕／私は、なんもないじやんと思いました。けど、何か、見上げて、『ああ、いいなあ』と思いました。何か、青空でした。20' 11年の、2月、10日、でした。【街頭ジジヨン】■。

\*

S

2時のニュースです。25万人あまりの反ムバラク陣営がカイロ中心部にあるタハリール広場に集結しているエジプトでは、現在も混乱状態が続いています。この大規模な混乱を受け、本日夜、ムバラク大統領による会見が行われるとの情報が入つて来ました。なお、この会見の内容について、一部では、ムバラク大統領の退陣表明が行われるのではないかという見方も出でています。なお、この大規模集会を受

けて、当局はいねおでじに中心人物と見られる複数の人間を拘束。鎮圧に乗り出して「るるの」facebookやtwitterやるのSNSを介して情報をやりとしている集会参加者の活動は、中心人物を捕らえたといひて縮小する」とはありません。チューリジアから始まり、エジプトに飛び火した民主化の動き。今後は、40年以上にわたつてカダフィ大佐による独裁政権が続くり「ピアなどくもい」の動きが波及していくこと見方が強まりでます。なお、新宿の通り魔予告は起りませんでした。以上、2011年、2月、10日、6、2時、のリカースでした。

\*

- 男H 「あ、ササキさん」  
男M 「あ、うん」  
男Y 「何か、エジプトとかで今、革命とか起るハジム、みたいですよね」  
男M 「うん」  
男S 「あ、何が、フュイスブックとか使つてるかですね。あれはよね、フェイスブック」  
男M 「あ、うん」  
男I 「あ、やあ、エジプトとかであれ、アフリカですよね」  
男M 「うん」  
男H 「あ、やめいれりて、募金つて、え、エジプトとかでも使われるんですか？」  
男M 「ふーや」  
男I 「あー」  
男M 「わかんないけど、多分」  
男Y 「え、あ、そなだ」  
男M 「あ、だつて、アフリカ広いし」  
男I 「あー、そなだよね」  
男M 「うん、広いよ、アフリカ」  
男S 「あー」  
男M 「エジプトとかは大丈夫なんぢやないの。孤児とかは」  
男H 「あー、孤児とか」  
男M 「わからんないけど」  
男Y 「あー、広いつすもんね」  
男M 「あと、ストリートチルドレンとかそういう」

男 S

「あーストリート■チルドレンとか」

男 M

あのアフリカとかバングラディッシュの子どもたちとかって、でもホント結構どうでもいい存在で、だつて見たこともないから、全然リアルじやない■つていうかもいい

男 S 「え、栄養失調とかで死ぬって、それどんな感じなんですかね■?」

男 I 「いや、聞かないんですけど。

男 Y 「お腹、ぶつくりして、そんで、バーンつて弾けるみたいな感じなんですかね」

男 I 「いや、聞かないんですけど。

男 H ■世界中で、貧困とかが原因で死ぬ子どもは一日結構数万人とかいるらしいんですけど、でも明日、新宿で10人くらいの人が通り魔によつて殺されるかも知れなくて、どつちが大事つて行つたらやつぱりそつち（新宿）なんで■、「僕」は。

男 M 「あたし」

男 I 「はい」

男 M 「彼氏が、こういう募金とか、やめれば、つて。意味無いじゃんつていう。え、だつてお前普段、そんな気にしてないじyan。あれつて、結構自己満とかなんでしょつて。そんなんだつたら、普通に仕事して、募金とかに回したほうがいいんじゃないの■？ つていう」

男 I 『あ、ササキさん彼氏いる■んだ』

男 M 「それが原因じゃないんだけど、それで、ケンカして別れるかなつていう。『あ、そつう思つてたんだ。あ■、何かそんな感じだつたんだ』ひどくない？ ひどいよね？」

男 I 『あー、その情報すつげーどうでもいいんだけ■ど』

男 Y 『誰でもよかつた』と思いました。その、アフリカでもバングラディッシュでもない。けど、それつてすばく身勝手ない■や、『え、そんな身勝手に募金■とかつて、いいのか』

男 I 『ゆっくり』『なんで、あなたは、小八木くんの、ことを、なぐつたんですか？』

男 H 【僕】は、【今】、新宿の東南口で、コーンポタージュの3缶目を飲んでいます。14時45分です。あと1分で終わります。

\*

女 S あー革命【今】起こつてるんだつていう、[私]は、[今]、14時、45分です。あと、1分です■。

女 Y 「新宿」には、明日、通り魔予告があつて、でも『まあ自分は大丈夫だろ多分』みたいな変な根拠のない自信がありつつ、それよりもひとつ口三カにメール

女M 「え、でもイケダさんはなんて思うの?」

女Y 「つて聞いたら、

女I 「うーん」とて■いう、

「その時になつてみなきやわかんないよ」「むよ」

女I 「その時つて? え、今じゃないの?」

女I 「あ、うん、まあそなうなんだけど」

女S 「べ、じやあわかんじやん」

女S 「あーまー生まれた時とか」

女S 「え、そつから『元気な赤ちゃんを』って言われても遅くない?」

女M 「わかんないけど」

女M 「え、そうじやん」

女M 「なんかね、」

女I 「いや、やつぱり不安とかもあるる」

女I 「わかんないし、自分だけど他人だし、お腹の中とかは」

女I 「でも、だから、生まれてからも、ずっと別に不安とがなくなるわけじやないじや

ん」

「あー」

女I 「生まれたからハイおしまいじやないし。不安とかもそつから■だし」

女H 「不安》だからさびしく泣きました。夜中、ひとりで、すゞしく泣いて、でもそれは息苦しいのが辛いからじやなくて、息苦しいのがすゞしく寂しいからで、『みんな、何でそんな平氣で寝ていられるの?』『何で私は眠れないの?』『どうして一人ぼっちにしたの?』『私を、の、いとを■何で無視してられるの?』『[世界]…』っていう。

女I その日は【2011年2月10日】だ、[今]は14時45分です。

男M 「わー■!!」

男Y つていう、大声で叫ぶ人がいて、すゞしひくりしてほとんど全員が振り返つて、「キタ!」振り返つて、僕も。「あ、遂に」ローンボタージュ持ちながらポケットの入つてたケータイ■を出して、「あ、べ、べ、べー」

女H みんな一齊に声のする方に振り向きます。私も振り向きます。身体が硬くなります。心拍数が上がりります。「そ、」を探します。ナイフで、刺されている、三人組の男がいるそこを■探します。

女I けど、[そ、]は、ホームレスの、女の人の叫び声です。さうきの、女の、気が狂つたホームレスが叫んだだけです。

男M 結構すげー「最低な」と「■う■んんですけど……」

男M

男 S

男 H 正直、それが、何か、がつかりつていうか。ワクワクして、こもって、[迷]は  
女 Y [私]は〈残念に思ひて〉こもした。[私]は、その甘び声を聞いて「ワクワク」して、それが、起るやいにせ、[私]は[期待]■して。

男 M ケータイが、手の、ポケットにしまふお■す。

男 I 多分、写メ取つて、ツイッターに上げよーと、その【奇跡の瞬間】みたいなのを■  
男 H [共有]しようとしている■。

女 Y 頭のおかしいホームレスは去つて行きまわ。

\*

男 S

「募金しないのー?」と小学生くらいの子どもが母親に聞いていました。通りすゑで、子むねばいへちを振り返りました。母親は無視したみたいで、いつわを回へりとも■ありませんでした。

男 Y ササキさんの持つてる看板のには、かみうみやのへいこの男の子が書かれて■いました。

男 I 通りすゑで【田舎所】に入つて、いた子むねと田があつて、仕方なく、いや、わよつと顔を綻ばせたら、子むねも振り返つてこつてしまひたのや、『あ、なんか今、俺すげーセつねー』■つてふう。

男 H じぶつも、アフリカの子むね、何が変わる■んだつづけ

男 Y ローンボタージュが三缶で360円で、募金で、僕の箱に集まつたお金が300円しかで、しかも、電車賃とか、考慮に入れてないんや。一人20円なんや、15人敷つて、18人殺して、でも[僕]はアフリカとかの子むねの、ひとかまく考えて

男 S 「あ、え、僕、何してん■やつやつ」

男 H 『ふや、慣れてるんですか』やつぱり無視は、れねたくないんや。いつかの勝手なあれがもしんなわけど、だからあれですかんだつて、あなたの子むねと田に母令の子むねが、[今]死んで■るんですよ。ねべー…』

男 M 「え、あ、はい。すみません。あ、すみません■。あー、あ、あー、あー……」

男 Y その行つちやつた子むねを見てたら、僕は、いつの間にか、[茶色の所]から【田舎所】に少しだけ、入つてこあした。それで、警備員が、人に怒られました。

\*

女 Y

(心のなかに) おめでとうのあがれがどうしてもあるので、[私]は、イケダさんだ。ただ、でも、それは(を)、伝えるのは、[悪]なのかも、伝えてしまつたら、イケダさんを傷つけてしまうかもしませんでした。意外とイケダさんは気にしないので、だから多分「ありがと」とか言ってくれるんだろうけど、でも■つていう。その、【おめでとうとが言ひたうのに言つちやいけない】、【うつていう、■のは、

女 I 「あーだから、そつか■」

女 Y 喘息の時に、誰かに「大丈夫だよ」と言つてほしいなあと思つていました。背中をさすつてもらつて、いつの間にか眠りについて、もう、「ヒュー、ヒュー」の息は治■つていて。小学校6年生の頃でした。

女 H 高島屋に、私は、行こうって、で、イケダさんの、お祝いの、男の子向けの何か、わかんないけど、買おうと思いました。絶対に、出産の前に渡そうと思いました。「元気な赤ちゃんを産んで下さい」と思いました。でも元気じやなくて、でもそれはわからんないました。もしかしたら元気とかじやないのがもしかなくて、でもそれはわからんなくて「元気」っていうのは、だから、言葉だけの話で、それは、どちらでも構わなくて、ただその〈元気な〉っていうのが、いいなあと思いました。私は、「元気な赤ちゃんが生まれるよう」「う、ちゃんと、伝えたいっていうのはすごいだから「身勝手」なん■だけど

女 S 「私」は、それを「言いたい」つて■いう。

女 H 元気な赤ちゃんでなくとも、全然良くて、私は、ただ、それを言いたい、つていう、伝えたいつていう、その気持は、ただの、[私]のわがまま、で、す、が、それは、(イケダさんに) 向けて、それは[共有]したら、「元気な赤ちゃんを産んで下さい

■」

女 Y [私]の「わがまま■」を[共有]してもらつ、

女 I つていう、こと、■だけど

女 M その「わがまま」つていう、■のを、

女 Y あ、つていうだからケータイが、を、メールで■

女 M 「わかつたー」

女 I の後に

女 H 「大丈夫だよ■」

と打つて、ユミカに送信しました

明日、雪が降るでしょう■。

明日、通り魔事件が起こるでしょう■。

女 M

女 Y

女 I

女 H

女 I

女 M

女 Y

女 M

女 Y

女 M

女 S

女 H

女S

イケダさんの子供は3歳に生まれるやうやく。

女H

煙草を捨てます。私は、は、裏庭の方に歩か玉づか。池田さんの、フレンチンヌを

貰ひに行か■あす。

女S

「元気な赤ちゃんを産んでね」と、[私] は、池田さんに返せよーん頃のやつだ。

女H

それで……（ここに紅葉が見つかって）、返せよーん。

女S

それが、ふと、[姫こ] さん、[姫こ] へんな。

女H

[私] は、[募金] やつがいた。

バタハヌー=S' 薬金わく

スタハヌー=Y 収支取る

男M

「おひるねアハラニギー」

男I

ふ、恤こめた。

女S

「ルルー、ルルー、ルルー……」

女Y

やの由は2011年6月、2度の10回目だった。[今]、14歳46分位。

横手

それでは

井黒

松原

林

清水

横手

松原

林

清水

横手

井黒

ブ パ  
リック

イ

メ~~~~~ (羊の鳴き真似)

…シ (無視)

リミテッド

始めます

暗転

明転

男と女の死体 (男=松原、女=林)

周りには行む3人。泣くいとおしなひで喪に服していく。

清水・井黒

2011年2月10日木曜日でした。私／僕は新宿にいました。

横手 終わりです。

暗転

了